

Exportará 90% de las unidades a Estados Unidos

Inicia VW construcción de su nueva planta

• Espera producir medio millón de autos en 2011, en su mayoría para el exterior

Guanajuato • Nayeli González

La armadora Volkswagen de México anunció el inicio de la **construcción** de su nueva planta de motores en el país, para cuya edificación se eligió al estado de Guanajuato, en la que se ejercerá una inversión de aproximadamente 550 millones de dólares.

Otto Lindner, presidente y director general de la compañía, dijo que el complejo permitirá la creación de unos 700 empleos directos en la zona.

La nueva planta de motores de la armadora alemana contará con capacidad instalada para producir hasta 330 mil unidades al año, de los cuales 90 por ciento estará destinado a la exportación, principalmente hacia Estados

Unidos, mientras que el resto será enviado a la planta de Pue-

bla para la producción nacional de autos.

Durante la ceremonia para la colocación de la primera piedra, el directivo dijo que la producción del nuevo complejo está programado para mediados del último mes de 2012, aunque la operación formal y definitiva se alcanzará en 2013.

Hasta el momento ya cuentan con 20 proveedores aunque no

descartó la posibilidad de incrementar este número hasta sumar casi 100 en el corto plazo, muchos de los cuales ya suministran a la empresa para su producción en la planta de Puebla.

Sobre las perspectivas que VW tiene para 2011, el directivo dijo que esperan terminar el año con una producción de casi medio millón de autos, de las cuales 85 por ciento será para el mercado extranjero.

En el caso de las ventas na-

cionales, la empresa planea alcanzar un crecimiento de 10 por ciento, ya que aún no se ha logrado detonar este sector en el país.

Al respecto, Otto Lindner, sostuvo que uno de los factores que influye en las bajas ventas tiene que ver con el poder adquisitivo de la población nacional, pues en ocasiones esto no les permite acceder tan fácilmente a la adquisición de vehículos.

Al ser cuestionado sobre si los programas implementados por el gobierno federal han cumplido con los objetivos planteados, dijo que han tenido resultados positivos, aunque no alcanzaron el impacto necesario. ■M

Aportación

700

son los empleos que se generarán con la edificación de la nueva planta de motores

